



れんげ畑

鴻巣市立鴻巣中央小学校
令和元年9月号

学校教育目標
キャッチフレーズ
ホームページ

【知】友と学ぶ子 【徳】心の豊かな子 【体】体をきたえる子
「はきはき・にこにこ・きびきび」
<https://kochuo-e-konosu.edumap.jp/>

児童数376人

夏祭り

校長 清水 励

日中はまだまだ暑い日が続いておりますが、夕暮れには草むらから聞こえる虫の音に、秋の訪れを感じます。さて、過日行われました「親子環境整備活動」には、お忙しい中たくさんの方々に御協力いただき、ありがとうございました。本校のよさとして、保護者や地域の方々の「子供たちのためなら」と惜しまぬ御協力をいただけること、そして、緑の芝生が映えるきれいな学校がありますが、「親子環境整備活動」は、そのよさが形としてははっきりと表れ、深められるすばらしい活動だと考えております。PTA環境部の皆様には、事前準備や前日のトイレ清掃、当日の運営や後片付け等、大変お世話になりました。

さて、先日地域の方より、こんなお手紙をいただきました。

「…(略)…私は二歳の娘を持つ父親ですが、お祭りで娘が欲しがっていたおもちゃがもらえず、娘が悔し泣きをして気晴らしにブランコで遊んでいるところ、近くにいた、五、六年生と思われる〇〇くん、〇〇くん達と一緒に娘と遊んでくださり、自分たちがお祭りでもらったおもちゃを嫌な顔することなく、娘に譲っていただきました。日頃から先生方の御指導の賜であり、地域に住むものとしてもとても感動させて頂きました。私自身も子供達の住みやすい地域づくりのために、精進していきたいと思っております。…(略)… 地域住民より」

学校として、まずは書いてくださった方への「有り難い」という感謝の思いでいっぱいです。善行をみて、わざわざお手紙で学校までお知らせいただくことは、まさに「有り難い」ことです。そして、「小さな子が泣いている、可哀想だな、なんとかしてあげたいな」と思い、善いと思うことを行動できた本校児童、とても立派で、とても嬉しく思います。困った人がいたら見過ごさずに、自分たちにできることを自然にできること、とてもすばらしい子供達です。もちろん、その思いやりの気持ちを育てている源には、これまでの御家庭での愛情あふれる温かな子育てがあるにちがいません。

子供達の健やかな成長のためには、学校・家庭・地域の連携は欠かすことができません。それぞれの主たる役割に違いはあるものの、「子供達の健やかな成長」を強く願う思いは一緒です。今後とも、理解・連携・協力を深めながら、すべての児童にとって最高の学びの場である中央小となりますよう、よろしく願いいたします。

学校ホームページを移転します



新 HP <https://kochuo-e-konosu.edumap.jp/>

8月末日に学校ホームページを移転しました。新しいサイトは、旧サイトのお知らせにリンクを掲載してありますので、そちらからご覧いただけます。今後も、日常の学校生活をホームページにてお知らせいたしますので、お時間のあるときにぜひご覧ください。